

日帰りスキンケア入院

昨年度末から1病棟では、アレルギー科医師協力のもとアトピー性皮膚炎(以下AD)患者さんを対象に、日帰りでスキンケアの教育入院を行っています。ADにおいて、スキンケアとはとても大切な治療の1つですが、外来ではゆっくり時間をかけてスキンケアの説明を行うことが難しいため、日帰りスキンケア教育入院が始まりました。1病棟では今までAD患者さんの入院は行ってなかったため、アレルギー科医師やスキンケア指導経験のある看護師を中心に勉強会を行い、今では週1回1~4名のAD患者さんが入院に来られています。正しい軟膏の塗布量を説明して実践してもらうと、ほとんどの患者さんが「こんなに塗るなんて思っ

てなかった!」と驚かれます。泡作り体験ではモコモコの泡を作って触ってもらい、子どもも楽しめるように工夫しています。

まだまだ始めたばか りですが、より患者さ んのニーズに合ったも のが提供できるよう に、スタッフで話し合 いを行いながら取り組 んでいきたいと思いま す。

(小児アレルギーエデュケーター 植松 良太)





退任【異動のごあいさつ】

(2023年9月30日付)



●小児科 坂本 花菜(さかもとかな)先生

私事ではございますが、9/30をもって転勤に伴い退職することになりました。これまで地域の患者様・ご家族様・医療スタッフの方々にはお力添えいただき、

心より感謝しております。引き続き三重県内で奮闘してまいりますので、今後もよろしくお願いします。短い間でしたが、関わっていただいた全てのお子様方の健やかな成長をこれからも楽しみにしています。



今日のみえツッちゃん



(かなで さん)



(なおき さん)

すてきなぬい絵と 髪の毛のある 個性的な みえいつちゃん あいがとう ございました。

みなさまも、どしどし 応募してくださいね。